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河区五星办事处加强社会管理创新， 推行网格化服务
管理，实现社区管理的扁平化、精细化和信息化，把服务送到
家门口，全面提升社区居民的安全感指数、满意指数和幸福指
数。 图为有关领导与网格督导员正在探讨交流工作时的情景。

刘文强靳鹏摄

养老保险早办好
基层未能通知到

息县长岭乡戴庄村村民卢先
生来电反映，其今年

62

岁，无子
女、无配偶，至今没有领取养老保
险金，生活非常困难。请求相关部
门帮助解决。

市长热线办接电后， 立即安
排息县政府（

5951071

）进行办理。

经查，反映情况属实。 早在
2012

年
8

月， 卢先生的养老保险手续
就已办好， 但因村委会没有及时
通知， 导致卢先生没有到乡社保
所领取存折。目前，长岭乡社保所
工作人员已将养老保险金存送到
卢先生手中。

施工毁坏学校围墙
修复解决安全隐患

信阳市特殊教育学校罗女士
反映， 学校东侧有施工方紧挨学
校厕所施工建房， 在施工过程中
学校围墙被毁坏， 校方多次协商
但围墙始终未得到维修。 施工有
掉落石块的安全隐患， 聋哑学
生因无法听到声音，极有可能
无法及时避险。 请求相关部门
帮助监管该施工方， 解决围墙
修复问题。

市长热线办接电后，立即安
排市城管执法局（

6381234

）进
行办理。 经查，反映情况属实。

针对这一情况，市城管执法局
执法支队直属大队当即责令
施工方对损坏的围墙进行维
修，消除安全隐患。 在执法人
员的督促下，该围墙已于近日维
修完毕。

小区停水影响生活
及时排查供水正常

市民曹先生反映， 市工区路
六里棚阳光佳苑小区的第六、七、

八、九栋楼房已停水几天，多次反
映无果， 希望有关部门尽快处
理。

市长热线办接电后， 立即安
排市城管执法局（

6381234

）进行
办理。经查，反映情况属实。经工
作人员积极排查， 发现由于小区
内位于花坛里的供水闸门被人故
意关闭，造成小区相关楼房停水，

目前已恢复正常供水。经回访，反
映人对此表示满意。

（值班记者曾宪科）

下水道堵塞污水横流
———解决了就好

市民刘先生反映，

107

国道信高分
校门口斜坡道路上（社区卫生服务站斜
对面），一下水道堵塞，通过窖井盖往外
翻污水，已持续数月，希望有关部门尽快
督促处理。

接电后，记者与刘先生取得联系，并
前往实地察看。 据刘先生介绍，

5

月
11

日，相关部门已经疏通下水道，更换窖井
盖，刘先生对处理结果表示满意。

夏天已至家里却没水
———吃水可是大事

市民陈女士反映， 平桥区亚兴民新
街口， 路西几十户住户从二月份到现在
没水，其多次向市供水公司反映，至今没
有结果。夏天已至，居民家里没水就无法
生活，请求相关部门解决为盼。

接电后， 记者拨打了市供水公司电
话，工作人员介绍，这些住户的供水管已
安装多年，和周边新开发的房屋相比，管
道较细，供水能力下降，需要住户递交申
请，供水公司核算成本后更换，但由于居
民对分摊费用一直未协商一致， 所以迟
迟未能动工。

路牌指向错影响形象
———错了就早点改

市民刘先生反映， 解放路信用社
门前的路牌，东西指向错误，望尽快更
换。

接电后，记者实地察看，路牌朝解放
路一面，东西方向确实出现了指向错误。

附近居民表示，这些都是公共设施，如果
是外地市民来信阳，以此为指示，很可能
会走错方向，影响信阳形象。希望有关部
门能早点更换， 还市民一个更好的出行
环境。

电话关机别人咋联系
———情况无法了解

市民杜女士反映， 茗阳阁附近茶韵
路到肖家河警务室一段路的路灯多年不
亮，请督促修理。

接电后， 记者曾多次拨打杜女士电
话， 但始终无人接听。 在此提醒广大市
民，如拨打相关热线，请保持电话畅通，

以便及时沟通。

（见习记者王洋）
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林地承包起争执 悉心调解化矛盾

新县法院成功调解一起林地纠纷
新县消息（胡长志阮锦东）

5

月
10

日， 新县法院千斤人民法庭成功调解一起
因林地承包引发的财产损害赔偿纠纷案
件。

1984

年新县卡房乡某村将部分山场分
到各户，但其中乌头尖北坡有一块约

30

亩
林地没能分开， 只是分配给吴某父亲、高
某、 黄某父亲和黄某某等五户按人口数共

有。 因吴某父亲、黄某父亲过世，吴某和黄某
进行了继承。

2007

以来，被告黄某一直侵占原
告的共有山，各原告也不断地向村委会、乡政
府、县林业局反映问题，但是此问题一直没能
得到妥善解决， 被告觉得相关部门并未采取
措施， 变本加厉地将共有地的

2/3

左右占为
己有，并在上面栽杉树。四原告找被告本人要
求退还时，被告竟拿刀威胁。原告高某、黄某、

吴某、 黄某某四人起诉至法院依法判令被告
返还四户的自留山并赔偿损失。 被告黄某称
从未侵占该块林地， 并指出在自己的自留山
种树有林权证为证据，合理合法，更不存在威
胁他人之说。

2013

年
3

月， 新县法院依法对此案开
庭进行了审理，因双方对立情绪较大，当庭
未达成一致调解意见。

5

月，千斤人民法庭

工作人员克服路途遥远、 交通不便等不利
因素，到卡房乡某村进行勘查现场之后，在
该村村部再次对该案进行了调解， 针对本
案的争议焦点对双方当事人做了充分的调
解工作， 使双方当事人认识到了其中的利
害关系，最终双方当事人意见达成一致，四
原告向该法院撤回起诉， 此次纠纷画上了
圆满的句号。

市民投诉

票据丢失无法过户市长热线帮你忙
市民曾女士反映，其于

2008

年
7

月办理了
盛世华章房屋的产权证，然而契税票却不慎丢
失了，现在无法办理过户手续，希望有关部门
帮助解决。

市长热线办接电后， 立即安排市财政局

（

6221979

）进行办理。 经查，曾女士的契税原始
发票在财政局有存档。 目前，工作人员已帮其
找到了税票存根，反映人的问题已解决。 经回
访，反映人对此表示非常满意。

（热线办）

新树生长受影响先栽后再挖树桩
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市民张先生反映，平桥区平西路原来的柳
树被砍伐后，老树桩未挖出，现在又在老树桩
旁栽新树苗，会影响新树生长。 希望更好的管
理行道树。

接电后，记者联系了平桥区市政管理局园
林所工作人员，据他介绍，在更换树木的过程
中，有些树根未完全挖出的原因是，新的香樟

树已经运到，为避免天气炎热导致新栽的树苗
水分缺失造成成活率下降， 遂决定先栽树，等
新树苗全部栽上后，逐一把老树根挖出，以保
证新栽树苗的成活率。 目前，他们已将未挖出
的柳树树根全部清除干净。 经回访，反映人对
处理结果表示非常满意。

（热线办）
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您有新闻趣事吗？ 您身边有感人事
迹吗？ 您有难事需要解决吗？ 为博采新
闻信息，增强媒众互动，深层关注民生，

本报特开通有奖新闻热线
13303766110

，以方便读者及时报料。 读
者也可拨打本报中缝记者电话直接与记
者联系。 我们将根据你提供的线索第一时

间派出记者进行采访报道。

本报将对见报新闻报料人予以一
定经济及物质奖励，并实施严格的报
料人信息保密制度， 保证报料人的合
法权益免受侵害。 报料奖励每月兑现一
次，逾期三个月未领取者，视为自动放
弃。

本报有奖征集新闻线索
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